



Confédération paysanne  
de l'Ardèche

Syndicats pour une agriculture paysanne et la défense de ses travailleurs

Privas, le 21 Juin 2024

## **La Confédération paysanne de l'Ardèche soutient le programme du Nouveau Front Populaire et appelle à un Front Populaire élargi**

**La Confédération paysanne de l'Ardèche prend acte de la gravité de la situation actuelle et apporte son soutien au programme du Nouveau Front Populaire dans le cadre des élections législatives des 30 Juin et 07 Juillet, seul programme à être en capacité de porter des mesures économiques, sociales et environnementales primordiales pour les paysannes et les paysans**

**Nous appelons à une rupture avec les politiques néolibérales actuelles** qui préservent les plus riches et broient les plus démunis. Les politiques des gouvernements d'Emmanuel Macron (ainsi que de ses prédécesseurs) ont mené l'agriculture dans une impasse, et sont les causes des souffrances paysannes dont les mobilisations de ce début d'année ont été l'expression.

**Nous appelons également à combattre l'extrême droite** parce que nous n'accepterons jamais son projet de haine et de division de la société mais également parce qu'elle continuera les mêmes politiques libérales et injustes mises en place par le gouvernement actuel. **Ce projet d'extrême droite amplifierait la souffrance paysanne et restera toujours une menace pour les villes comme pour les campagnes.**

**La Confédération paysanne est un syndicat agricole fondamentalement humaniste, antiraciste, pour un partage des ressources, le respect du vivant et pour des campagnes vivantes et diversifiées.**

Nous défendons au quotidien les droits des paysannes et des paysans mais aussi un changement profond de la société et des rapports aux autres et au monde.

**La Confédération paysanne revendique des mesures d'urgence concernant**

- **le revenu des paysan.nes et l'emploi agricole.**
- **la régulation des marchés agricoles**
- **une redistribution plus équilibrée des aides de la PAC**
- **la transition agro-environnementale et la lutte contre les effets du dérèglement climatique**
- **le droit à l'alimentation et l'accessibilité alimentaire**
- **le redéploiement des services publics dans les territoires ruraux**

**Au vu de la gravité de la situation, la Confédération paysanne de l'Ardèche soutient le programme du Nouveau Front Populaire** car c'est le seul programme agricole et social en capacité de porter ces mesures et de permettre ainsi un changement de modèle agricole.

**Nous apportons ce soutien tout en restant dans notre rôle de syndicat agricole indépendant, critique et force de proposition pour améliorer encore ce programme en tenant compte de la réalité des paysan.nes<sup>1</sup> et le rendre applicable rapidement.**

**La Confédération paysanne de l'Ardèche appelle d'ailleurs à la constitution d'un front populaire élargi au-delà des partis politiques** dont les différentes composantes (syndicats, associations, organisations citoyennes...) auront la responsabilité de rester vigilants sur le respect des engagements des candidat.es qui seront élu.es sur les bases de ce programme.

**Le Collectif de la Confédération paysanne de l'Ardèche**

---

<sup>1</sup> nous demandons notamment des mesures d'accompagnement pour les paysan.nes comme la prise en charge compensatoire pour les agriculteurs employeurs de main d'oeuvre de la hausse du SMIC et pour tou.tes les paysan.nes du gel des prix de l'alimentation annoncé jusqu'à ce que des mesures permettent une meilleure valorisation des produits agricoles